



WEEKLY REPORT No.1313

<本年度会長方針>

もっと知ってもらおう 我々の活動を

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 田崎 雅三 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号丸越ビル6F
幹事 丹下 富博 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org



第1539回例会

経済と地域社会の発展月間
／米山月間

平成27年10月13日(火)
4 R C合同例会

於 名古屋観光ホテル

出席計算数 43名中31名出席
出席率 72・09%

前々回出席率 87・18%

「ロータリーソング」
「奉仕の理想」

ソングリーダー
名古屋栄R C 佐藤 雅夫

「ニコボックス」

4 R C合同例会を祝して。

田崎 雅三・岡部 快圓
丹下 富博・林 順治
小野 定男・酒井 修
杉浦 令淑・吉田 隆彦
大原 敏正
照井さん大変お世話になりました。
佐々木 功

「4 R C正副会長紹介」(敬称略)

名古屋R C 会長 那須 國宏 副会長 楠 吉邦
名古屋中R C 会長 阿部 博 副会長 近藤 直樹
名古屋大須R C 会長 田崎 雅三 副会長 酒井 修
名古屋栄R C 会長 川北 幸彌 副会長 羽田野道明

会長挨拶

名古屋R C 会長 那須 國宏さん



本日は10月13日、名古屋中・大須・栄・名古屋4 R Cの合同例会です。名古屋R Cでは第13回通算3280回の例会です。本日も会員の皆様には多数ご出席いただき誠にありがとうございます。それぞれの会長様もおいでですが、僣越ながら恒例により私からご挨拶申し上げます。

本日は4 R C合同例会でもありますので、各R C、並びに合同例会の歴史を振り返ってみたいと思います。名古屋R Cは初代会長の伊藤次郎左衛門さん、同じく初代の小林雅一幹事によってまかれた一粒の種が芽生え、大正13年12月18日に発会式を行い、14年2月7日に国際ロータリーよりの承認を受けました。登録番号は1907番、日本で3番目のクラブであり、チャーターメンバーは25名でした。昭和12年7月7日に起こった日華事変を契機に戦時体制が進む中、14年6月13日には日本R Cが国際ロータリーを脱退し、名古屋R C

Cも15年8月13日に解散決議を致しました。しかし、解散後も「火曜午餐会」、「同心会」、「火曜会」と名称を変えて存続し、戦後24年4月4日に新名古屋R Cの第1回例会を開催し、同月13日にはかつてと同じ登録番号である1907番で国際ロータリーから承認を受けました。

その後R Cは全国に拡がり、名古屋市内においても名古屋西、名古屋南、名古屋東、名古屋北の各R Cが設立され、44年10月6日に名古屋R Cがスポンサークラブとなり名古屋中R Cが設立されました。初代会長はフキタ商会の堀江四郎さんで、メンバーは24名でした。名古屋中R Cと名古屋R Cは中区を2つに分けた形であり、また事務局が同じ名古屋観光ホテル内にあり親しくお付き合いをさせて頂いてまいりました。そして、53年10月31日、「若さが売り物の名古屋中R Cと、第2760地区で最も古い54歳の名古屋R C(名古屋R C 50年史より)」の合同例会が開催されました。その後、60年2月7日には名古屋大須R Cが名古屋中R Cをスポンサークラブとして設立され、特別代表を名古屋R Cの大隈孝一さんが務められました。平成元年8月8日には、この3 R Cの合同例会が開催されました。そして、翌年の2年4月16日には名古屋栄R Cが名古屋R Cのスポンサーにより設立

され、特別代表を名古屋R Cの高橋正蔵さんが務められました。そして、5月15日には4 R Cによる合同例会が初めて開催され、今日に至っています。

以上のような歴史を経て4 R Cの会員数は現在、名古屋中R Cが134名、名古屋大須R Cが57名、名古屋栄R Cが87名、名古屋R Cが184名の合計462名となっています。第2760地区の会員数は4,756名ですので、その約10%を4 R Cの会員で占めており、まさに当地区の中核を担っている存在です。これからも力を合わせてロータリー活動に取り組んで参りたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

本日の4 R C合同例会は会員の皆様の親睦交流を深める場です。この場を有意義なものにしたいただんことをお願いし、挨拶とさせていただきます。



「幹事報告並びに出席報告」(敬称略)

名古屋R C 幹事 高松 正敏
名古屋中R C 幹事 星野 信利
名古屋大須R C 幹事 丹下 富博

名古屋栄RC 幹事 安藤 一佳

■「二」ボックス報告 (敬称略)

名古屋RC 印南 隆夫
 名古屋中RC 山本 尚
 名古屋大須RC 大原 敏正
 名古屋栄RC 牧野 博和

■ 乾杯

名古屋栄RC会長 川北 幸彌
 名古屋、名古屋中、名古屋大須、名古屋栄RCの発展をお祈りすると共に、本日ご出席の皆様方の繁栄とご健康をお祈りし、声高らかに乾杯のご発声をよろしくお願い致します。それでは——乾杯！

■ 懇親会

例会に引き続き、恒例の懇親パーティーとなりました。名古屋栄RCの川北幸彌会長のご発声にて乾杯が行われ、立食形式での歓談のひと時を過ごし、4RCが親睦の輪を広げました。

■ その他・お知らせ

派遣青少年交換学生 報告

「フランスリレポート」(続き)

青少年交換学生 渡辺 玄

9月5日に、僕は、YEPの友達と、2つのパーティーに行きました。一つ目はインターアクトルクラブ主



催、一つ目はドイツ人留学生のホストファミリーのパーティーでした。インターアクトルのパーティーは、コフレックホワイトパーティーという、白と黒のみの服装で行う、ダンスパーティーのようなものでした。こちらのパーティーは、基本的にテーマがあります。そのパーティーを途中で退場し、ホストファミリーから許可をもらった上で、同じ時間に少し離れた場所で行われていたドイツ人留学生のパーティーに参加しました。どちらも本当に楽しく、参加している人を見ているだけでも楽しそうでした。フランスの方は本当にパーティーが生活や人生の一部として好きなんだと感じました。

一つから来てからほぼ毎週末、何かのパーティーに参加しています。とても楽しいです！フランスの方が、なぜあんなに楽しそうにしていたのか、少しわかったような気がしました。

6日から7日までドイツの留学

生のホストファミリーに誘われ、牧場に行きました！日本とは違うBBQのスタイルで肉を食べたり、馬に乗って散策してみました。釣りをしたりしました。釣りの釣果はたった3匹でした…。フランスの魚はなかなかすばやくて、釣るのがとても難しかったです…。またそこで、誰のかは分かりませんが、誕生日を祝いました。いきなりポルトガル語で誕生日の歌が始まったので、一瞬動揺しましたが、祝つたことに意味があると思ったので、戸惑いつつも一緒に祝いました。



夜にはSaciという幽霊を見ました！本当です！僕たちは幽霊探



しをして、そこで幽霊に出会ってしまいました！そのことについては、またの機会にお話しします。信じるか信じないかは、皆さんにお任せします。日本ではこのような経験はしたことがなかったので、すごく楽しかったです！また機会があれば行きたいです！



9月9日、ピリシカバは停電しました！豪雨の影響で雷が落ち木が倒れて、電線が切れて電気が止まったらしいです！こちらの豪雨と雷は凄まじく、最初僕は戦争でも始まったのかと思いました…。こちらでは、豪雨はよくあるのですが、停電することは滅多にならなく、ホストファミリーは、「これは異常だ」と話していました。人生で初めて停電を経験したので、びっくりしていました…。

9月18日(こちら)のニュースで安保健案が可決されたことを知りました。日本のニュースが入ることに驚いたのですが、ホストファ

ファミリーによると、このニュース以前にも、フランスに日本のニュースが入ってきていたそうです。フランスも、この法案の重要性を感じているのだなと感じました。

ホストファミリーに「日本の国会は今このような状態だけど、フランスの国会はどのような感じなの？」と尋ねたところ、「日本よりも荒れている」と言われました。数日後、テレビで議会中継がやっていたので見ていたのですが、討論が討論ではなくなっていました。フランス側も、日本以上にかなり議会が荒れることを知り、とても驚きました。



これで、僕の9月分のレポートは終了です。また10月分のレポートを送信しますので、これからもどうぞよろしくお願いします。

10月29日(木) 例会の案内
 定款規定により休会

11月5日(木) 例会の案内
 SPEAK OUT DAY

広報委員会

前田 隆久

大澤 伸悟・杉浦 令淑

*本文は、原則 頂いた原稿を転載しています。